

ハゲタカ親分の

孤独な 下ストラー

第22回



illust. by SOH

PROFILE

溝井 禎浩

昭和×年6月24日生まれ(年齢不詳)。新潟で生まれ、東京中野を経て、神奈川県相模原市で青春を謳歌する。クルマ好きの父の影響で、カーカスタムに没頭。自らユーザーとして活躍した後、平成12年3月4日(こだわりの1・2・3・4!!)に神奈川県相模原でセクシーカスタムを立ち上げる。イベント会場でも発見しやすい身長183cm+自称、髪の毛は少なめ(笑)がトレードマーク。最近のマイブームは、仕入れと勉強をかねて訪れている中国。

みぞい よしひろ



金のシャチモコ君もメッセ会場で絶好調。たくさんの人に見てもらって本当にありがたいです。

会場に到着して、今回大変お世話になってしまった、本誌でもお

バフがけて新車の輝き！
ちよりーす！「大阪オートメッセ2010」に行ってきた。昨年、大阪メッセに行ったときに、かぼちゃの馬車(車検切れ...)になっちゃった僕の愛車スーブラを復活させて激走しました。
この1年間、ずっと放置プレイ(涙)。昨年末にMH23ワゴンRのデモカーを作ってしまったのもあり、本当なら、寝たまま状態だったかも...しかし、今回、「金のシャチモコ」がKSTYLEブースに出展が決まり、これは、応援に行かなきゃアカン！つてなわけで、最初はワゴンRで行くつもりだったのですが、最近のKカーが、いくら良いとはいえ、酷な感じがして、スーブラ復活となりました。
しかし!!一年も放置プレイにしてしまったスーブラは、お肌の艶はなくなり、ガサガサ。クリアも飛んでしまった残念な感じ。さて、こいつはどうしたのか?と、言うタイミングで、お客様からフィルム貼り&コーティングの依頼が!しかも、いつも来てくれるポリマー屋さんが、助っ人連れて二人で来てくれたもんだも、こりゃ、絶対のタイミング!僕のも!!と言うわけで早速交渉!意外と簡単に引き受けて頂けたので、これで、少しは復活するかな?と思ってい

たなら、終わってみると、あれ?これが、あの酷く荒んでいたクルマ?と言う位の変わり様。まるで、オールペン直後の様な、紅、紅とした感じで、満悦。バフをかけて磨いてももうつもりだけだったのに、ポリマーまでかけてもらっちゃいました。そんな感じで、無事、車検も取り復したスーブラ(しかもエアロトッピン)重要!!で、ETC割引を利用して、土曜の早朝に出発!しかし、御殿場近辺では、うっすら雪景色。大阪まで500km、単純に考えれば、100km走れば、5時間のハズですが、さっそくペースダウン。そんなこんなで、約6時間半かけ、無事に大阪へ。
なじみの有名なプロショップ、CKカンパニーの池田さんに連絡。出展社駐車場にご案内頂いちゃって、大変、恐縮でした!しかも、晩ごはん、僕が希望していた関西のお好み焼きまでご馳走になっちゃいました。CKさん、本当に有難うございました。
これが、エスイズの清水社長の言う、輪っけ奴です。すね!クルマだけじゃない。きつかけはクルマだけ!ここの言う事って重要だと思います。次は、僕がご馳走しますよ!!

憧れのスーパーカーに遭遇!
それはさておき、中に入ると、知っている社長さん方が...一人一人に挨拶。そして、今回の目的でもある、「金のシャチモコ」のシゲル君の元へ。思っていたより、意外と端の場所でした。それでも大盛況の様子で、ヨカッタヨカッタ。正直、関西ではウケるのか心配でしたが、僕が見ていた間は終始、人並みも絶える事無く、一安心でした。シャチモコを見に来て下さった皆さん、本当に有難うございました。
しかもね、「写真いいですかあ?」つて方も。僕なんかでいいの?結構、照れますね。思えば、僕も昔に、大阪のHiro☆Motor(当時凄く有名!)の社長と肩を組んで写真を撮ったよなつて、懐かしい感じがしました。
でも、東京オートサロンに続き、大阪オートメッセ!どちらも大盛況で、この業界もまだまだ行ける、大丈夫だつて感じがしましたね!そしてオードイオ館の様をスペースもあって、関西圏の有名ショップさんが出展してました。試乗するのに並んでいたり大盛況でした。
そして、仲良くして頂いている、「カーオードイオクラブ」の高橋社長も忙しく、お客さんと話したが、ちょっと、手の空いた間に声をかけてもらって、「ちょうど、見せたかったんだあ〜」と満面の笑みの高橋社長。NISSANデリアリスに、うちのプロジェクターキットを純正っぽく埋め込んで下さっていました。本当に有り難いです。



うーん、いつ見ても、何回見てもカッコイイ。永遠の若さかれます。

SEXY CUSTOM セクシーカスタム
①神奈川県相模原市東淵野辺5-12-10 ☎042-852-7774
②12:00~20:00 ③月曜日 http://www.sexy-custom.com



昨年、メッセからの帰宅途中、走行中に0時を過ぎ、車検切れかぼちゃの馬車になった愛車。約1年ぶりに完全復活。

かぼちゃの馬車が元気に甦った 大阪メッセ爆走珍道中!?

バフがけて新車の輝き!

そんなこんなで、最終日は、午後で帰路へ。途中、お土産を買おうと寄ったパーキングで、僕の憧れのクルマ、はうげくん!僕の携帯の中に、ひっそりと隠されている画像のクルマなんです!もちろん、買えるわけなんてありません。でも、夢ならいいね!いつかは、現実!!初めて、横浜のお店のショールームでいつを見た時に、凄く凄く、嬉しくて、嬉しくて、もう、閉まつているショールームの前で、30分位見てたかな?そして、携帯で写メしちゃいました。
スーパーカー世代の僕にはたまらない、ランボルギーニ、ムルシエラゴのロードスター!ボディカラーは、パールホワイト!全てが僕の憧れです。恥ずかしながら、デジタルカメラで写真撮ったり、携帯で写真撮ったり。しまいは、横に並べちゃいました。でも、僕の愛車だつて負けてません!お金じゃないから!!みんなと同じ、僕だつて、自分の愛車が一番だと思っています!「生涯現役」あれ?どこかで聞いた様な...
オーナーは、50代後半位の紳士な方でした。気安く話しかけてコメント下さい。でも、終始笑顔で対応して頂きました。今回の旅の中で、番、思い出に残る時間でした!
そして、最後に今回の大阪メッセで感じた事。皆さん、素材や仕上げを、凄く研究してるなあって感じました。うかうかしてると、本当に、置いていかれちゃいます...そんなこんなで、この号が発売の頃は、またまた、中国に行つてきます☆see you next month!